

Zum Tod von Bischof Dr. Franz Kamphaus

In der heutigen Nacht, am 28. Oktober 2024,
hat der Herr über Leben und Tod

Bischof em. Dr. Franz Kamphaus

im Alter von 92 Jahren in Aulhausen zu sich heimgerufen.

Wir gedenken heute um 18.00 seiner im ganzen Bistum mit
Glockengeläut.

In St. Gallus und in St. Peter und Paul wird das Totengeläut mit einer
Andacht zum Gedenken des Verstorbenen verbunden.

Den Nachruf von Bischof Georg Bätzing zum Tod von
Bischof em. Dr. Franz Kamphaus finden Sie **hier**, sobald er vorliegt.